



En Gijón, a 8 de abril de 2016

Estimados compañeros y compañeras,

Tras una serie de contactos con los directores del portal de formación a distancia de la AEP, la Junta Directiva de la SEUP hemos acordado poner en marcha un Curso de Urgencias Pediátricas a través de la plataforma Continuum.

Está previsto que dicho curso pueda realizarse a partir del mes de junio y, dada la premura requerida, la elaboración del primer módulo docente ya ha sido iniciada; en la próxima Asamblea General se explicarán los compromisos adoptados, las condiciones y circunstancias requeridas, y se solicitará la colaboración de quienes que estéis interesados en participar en el desarrollo de esta actividad.

Consideramos que este curso, que surge con la intención de crecer y reeditarse, contribuirá a dar visibilidad a nuestra Sociedad, a la promoción de nuestra Especialidad y, sobre todo, a la mejor atención de nuestros pacientes y sus familias.

Quienes tengáis interés en participar en este proyecto, podéis poneros en contacto con el Presidente del Comité Científico a través del correo electrónico:
abelmartinezmejias4@gmail.com

Un fuerte abrazo y hasta pronto.

La Junta Directiva de la SEUP